



EL SALLO ILUSTRADO

Libros y antiLIBROS

Efraín HUERTA

EL ESCRITOR

Nunca falta, en esos encuentros, quien pregunte sobre el intelectual, su papel en la sociedad y su posición frente a la realidad. Juan Carlos Onetti no vaciló en contestar, en franca referencia al veinte veces frustrado Premio Nobel de Literatura, JLB:

"Hace poco él hizo una traducción de 'Hojas de Hierba', de Walt Whitman, y se la dedicó a Nixon. Uno piensa si es que se dedica a tomarle el pelo a la gente. En cuanto a los negros, bueno, pues dice que la culpa la tiene el gobierno norteamericano por no haberlos eliminado a todos. En fin, el tipo no sabe lo que está pasando frente a sus narices. Y es un hombre de tremenda cultura literaria: una cultura asombrosa".

Onetti terminó declarando a "Juventud rebelde" que "sólo se podría dar la calificación de decencia intelectual a aquellos escritores que están del lado de la izquierda".